



Gemeinde Talheim

Die Gemeinde Talheim trauert
um ihren ehemaligen langjährigen Gemeinderat

Klaus Bopp

der im Alter von 85 Jahren verstorben ist.

Herr Bopp gehörte von 1968 – 1989 dem Gemeinderat an, von 1971 - 1989 als 1. Stellvertreter des Bürgermeisters.

Er hat sich über sein großes ehrenamtliches Engagement im Gemeinderatsgremium, im Technischen Ausschuss, Verwaltungsausschuss und Gemeindeverwaltungsverband Flein-Talheim hinaus in herausragender Weise für die Belange der Gemeinde, für die Bürgerinnen und Bürger, die Vereine und Institutionen eingesetzt.

Herr Bopp hat mit seinem kommunalpolitischen Wirken und seinem hohen Pflicht- und Verantwortungsbewusstsein in besonderem Maße zur positiven Weiterentwicklung der Gemeinde Talheim und zum Gelingen des Gemeinwohls beigetragen.

Die Gemeinde Talheim hat eine anerkannte und geschätzte Persönlichkeit verloren.

In Dankbarkeit nehmen wir Abschied von Herrn Klaus Bopp.

Wir werden ihm ein ehrendes Andenken bewahren.

Für die Gemeinde Talheim und den Gemeinderat

Rainer Gräßle, Bürgermeister